

校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2022.1.24

NO, 8 4

～大休憩の運動場～



先週金曜日の話です。空気は冷たかったのですが、運動場では多くの子どもたちが元気に活動していました。1年生から6年生まで、縄跳び、ドッジビー、ドッジボール、鬼ごっこ、マラソンなど、それぞれ楽しんでいました。先生も子どもたちと一緒に遊んでいました。「暑い～～」と言いながら上着を脱ぐ子、追いかけて疲れて座り込む子、ひたすら二重跳びを跳び続けている子、子どもたちなりに大休憩を満喫していたようです。感染拡大に気を付けなければならないのは当然ですが、できる限り、子どもたちの活動を止めることのないように、と考えています。無理ができないことは当然ですが、できる範囲内で学校教育活動をしっかりとやれるよう考えていきたいと思えます。



珠算教育連盟 ～出前授業～

4年生が、そろばんの出前授業を行いました。全国珠算教育連盟から先生が来てくれ、4年生3クラスで授業をしていただきました。そろばんの歴史から基礎的な扱い方、数に関わる楽しい話など、とても興味深い授業でした。特に講師先生の暗算はすごかったですね。9段の腕前はさすがでした。子どもたちも驚いていました。そろばんができると、暗算は右脳のできるから速くなる！ということらしいですね！！

